

**Communiqué de presse**

## **Médaille d'or de la Fondation Jean Monnet pour l'Europe**

Ce jeudi 4 mai 2017, le président de la Fondation Jean Monnet pour l'Europe, Pat Cox, remettra la Médaille d'or de la Fondation à Mario Draghi, président de la Banque centrale européenne.

La Fondation a pour tradition d'accueillir et d'honorer des personnalités ayant œuvré à l'intérêt commun des Européens, en leur remettant sa Médaille lors d'une cérémonie dont le point d'orgue est une conférence du récipiendaire. Les derniers lauréats de la Médaille en 2014 sont les présidents Herman van Rompuy, Martin Schulz et José Manuel Barroso.

Par la remise de sa Médaille d'or, la Fondation souhaite honorer cette année Mario Draghi, personnalité européenne majeure qui, à la tête de son institution et avec vision et pragmatisme, a œuvré à la préservation et au développement des acquis de la construction européenne dans une période particulièrement difficile.

Lors de la cérémonie, les messages des hauts représentants des collectivités et institutions soutenant la Fondation seront délivrés par : Nouria Hernandez, rectrice de l'Université de Lausanne ; Grégoire Junod, syndic de Lausanne ; Pierre-Yves Maillard, président du Conseil d'État du Canton de Vaud ; Thomas J. Jordan, président de la Direction générale de la Banque nationale suisse.

Plus d'information sur : [jean-monnet.ch](http://jean-monnet.ch)

Ferme de Dorigny, le 3 mai 2017